



**GARDA MEDIA**

# Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut Laksanakan Giat Door To Door System Bersama Polsek kalapanunggal Polres Sukabumi I

Sukabumi - [SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID](http://SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID)

Aug 12, 2024 - 15:20



Bhabinkamtibmas desa Gunungendut Polsek Kalapanunggal  
-6°49'46", 106°39'44", 653,6m  
12/08/2024 11

*Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut Laksanakan Giat Door To Door System Bersama Polsek kalapanunggal  
Polres Sukabumi I*

Kalapanunggal – Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut, Aiptu Hikmat Ristaeni, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Senin (12/08) bertempat di Kampung Sinagar, RT 14/05, Desa Gunung Endut, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 11.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan tersebut, Aiptu Hikmat memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat, di antaranya:

**Keamanan Lingkungan:** Warga dihimbau untuk proaktif menjaga keamanan lingkungan dan segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala atau memiliki informasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

**Himbauan Kamtibmas:** Khususnya kepada para remaja, anak, dan wanita, disampaikan agar menghindari tindakan seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras serta miras oplosan, dan penggunaan knalpot yang tidak sesuai standar.

**Pencegahan TPPO:** Untuk mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO), warga masyarakat diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika melihat, mendengar, atau mengetahui adanya indikasi peristiwa tersebut.

**Konsultasi Solutif:** Bhabinkamtibmas juga menyatakan kesiapan untuk menjadi konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah desa dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Kegiatan DDS ini merupakan salah satu upaya preventif yang dilakukan oleh Polsek Kalapanunggal melalui Bhabinkamtibmas untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Desa Gunung Endut.